

— Le 30 avril, fête de Sainte-Catherine de Sienne, avait lieu, au Couvent des Dominicaines de l'Enfant-Jésus, une imposante cérémonie religieuse présidée par Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, assisté de MM. les abbés F.-C. Gagnon, aumônier de la communauté, et S. Jolicœur, curé de Sainte-Catherine de Portneuf. Le R. P. A. Langlais, Dominicain du couvent de Québec, a donné le sermon de circonstance.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Aimée-Felcide Pâquet, de Québec, en religion Sr Imelda de l'Eucharistie ; Octavie Lahaie, de Saint-Zéphirin, comté d'Yamaska, en religion Sr Marguerite de Jésus.

Ont fait profession des vœux temporaires : Mlles Arzélie Caouette, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Aimée du Sacré-Cœur ; Gilberta Boisvert, de Saint-Pierre-les-Becquets, en religion Sr Colombe de Riéti ; Apolline Bernard, de Sainte-Emmélie de Lotbinière, en religion Sr Emmélie de Verceil.

Ont fait profession des vœux perpétuels : Mlles Anna Lafleur, de Fall River, Mass., en religion Sr Marie-Albert le Grand ; Diana Bessette, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Marie de l'Immaculée-Conception ; Rose-Anna Cantin, de Sainte-Catherine de Portneuf, en religion Sr Henri-Dominique.

Ont renouvelé leurs vœux temporaires : Mlles Rosanna Roy, de Saint-Etienne de Beaumont, en religion Sr Colombe de Jésus ; Aubéline Lemay, de Saint-Edouard de Lotbinière, en religion Sr Antonin de Jésus.

Assistaient à la cérémonie MM. les abbés J.-E. Michaud, C. Gagnon et A. Carrier, du séminaire, M. l'abbé J. Laberge, de l'archevêché, ainsi qu'un grand nombre de parents et amis.

TROIS-RIVIÈRES

— Nous avons appris avec joie, par les journaux, que M. le chanoine H. Baril, vicaire général de Trois-Rivières, a été élevé récemment à la dignité de Protonotaire apostolique. Nous le prions d'agréer nos sincères félicitations pour cette distinction très méritée.

CHICOUTIMI

— S. G. Mgr Blanche, vicaire apostolique du Labrador, a passé la semaine à Chicoutimi, chez les RR. PP. Eudistes de la